

**NIEDERSCHRIFT**

**zur 12. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung**

**am Mittwoch, 18.05.2022.**

Sitzungsbeginn:	18:19 Uhr
Sitzungsende:	19:27 Uhr
Sitzungsort:	Im großer Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf, Hugenottenstr. 55, I. OG, Zimmer 101

<u>Anwesend waren:</u>	
die Mitglieder (stimmbe- rechtigt)	Lejla Drustinac, Hannah Enzmann, Paula Frischkorn, Sadik Gashi, Adrian Gayol-Alvarez, Niclas Keitel, Silvia Müller, Marc Schmidt, Jonas Sticher
Nicht stimmberechtigt	Claudia Schünemann (Jugendbüro) Liberty Laxy (Besucherin) Olivera Gligoric-Fürer (Journalistin) Roman Seibel (Besucher)

<u>Es fehlen:</u>	
entschuldigt	Lena Schösser, Robert Khachatryan
unentschuldigt	
Schriftführer/Schriftführerin:	Silvia Müller

Tagesordnung:	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende</li> <li>2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 der Geschäftsordnung</li> <li>3. Arbeitskreise             <ol style="list-style-type: none"> <li>3.1 AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles</li> <li>3.2 AK Konzept Jugendzentrum</li> <li>3.3 AK Öffentlichkeitsarbeit</li> <li>3.4 AK Sommerfest</li> </ol> </li> <li>4. Sitzungstermine</li> <li>5. Neuwahl</li> <li>6. Sonstiges</li> </ol>
---------------	--

Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Einwände eingebracht: - k e i n e -

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.

### Punkt 1.:

Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende

Die Vorsitzende Paula Frischkorn hat um 18.19 Uhr die 12. öffentliche Sitzung der JVF eröffnet.

### Punkt 2.:

Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 der Geschäftsordnung

Silvia Müller hat sich dazu bereit erklärt als Schriftführerin die Niederschrift für die 12. öffentliche Sitzung zu verfassen. Es gab keine Einwände.

### Punkt 3.:

Arbeitskreise

#### 3.1.:

AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles

Paula Frischkorn hat das aktuelle Programm für die Fahrt vom 1.-3. Juli nach Houilles vorgestellt und nähere Informationen zur An- und Abreise sowie der Unterbringung bekannt gegeben. Nach der Ankunft am Freitag, den 1. Juni, treffen die Jugendlichen aus Frankreich, England, Portugal und Deutschland zusammen und präsentieren sich gegenseitig ihre Projekte. Am nächsten Tag, wird die Organisation SITRU zur Verwertung von Abfällen und die Stadtfarm Champerché besucht. Sonntags wird dann Paris besichtigt, wobei ein Teil der Gruppe bereits mittags und der Rest abends abreist.

Während den Veranstaltungen wird Französisch die Austauschsprache sein. Des Weiteren soll eine Whatsapp Gruppe für alle Mitfahrenden Jugendvertretungsmitglieder gegründet werden.

**Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 07.06.22 um 19 Uhr online statt.**

#### 3.2.:

AK Konzept Jugendzentrum

Das geplante Regal mit Lernhilfen steht nun im Jugendtreff und kann von Jugendlichen dort verwendet werden.

Zudem wurde von einem Gespräch mit dem Leiter des Jugendtreffs berichtet, in dem über weitere Zusammenarbeit gesprochen wurde. Hier wurde auch nach Projektideen gefragt, die die Jugendvertretung jederzeit vorschlagen kann. Außerdem wird es möglicherweise auf dem geplanten Sommerfest auch einen Stand des Jugendtreffs geben.

Des Weiteren fragte der Gast Roman Seibel nach einem Jugendcafé am Sportpark. Die Jugendvertretung berichtet hierbei, dass diese Überlegung schon früher aufkam, allerdings ein richtiger Jugendtreff gegenüber einem Café bevorzugt wurde und für Jugendliche angenehmer sei. Dennoch müsse ein Jugendtreff kein Jugendcafé ausschließen, daher wird diese Idee an diesen Arbeitskreis weitergegeben.

**Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 08.06.22 um 19 Uhr online statt.**

### 3.3.:

#### AK Öffentlichkeitsarbeit

Adrian Gayol-Alvarez hat bereits eine Druckerei zum Druck der T-Shirts kontaktiert und wird versuchen Probeexemplare zum Anprobieren zu organisieren. Sadik Gashi wird außerdem eine Druckerei für ca. 30 Bandaufruf-Plakate für das Sommerfest kontaktieren, der Entwurf befindet sich im Anhang.

Des Weiteren müssen noch Instagram Posts zur Logoänderung und dem Bücherregal im Jugendtreff erstellt werden.

**Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 05.06.22 um 15 Uhr im JV-Büro in Seulberg statt.**

### 3.4.:

#### AK Sommerfest

Die Plakate für den Bandaufruf ist in Arbeit, die Slush Ice Maschine ist reserviert und das Jugendbüro kümmert sich um die weitere Organisation des Essensstands. Ein Techniker ist ebenfalls organisiert und benötigt besondere technische Wünsche und Anforderungen der Bands, sobald diese feststehen.

Zudem wurde die Jugendvertretung gefragt, wie sie sich den Backstage Bereich vorstellen, da die Vereinsräume vermutlich nicht genutzt werden können und der Bereich hinter der Bühne eine mögliche Option wäre. Hier wurde besonders ein beobachteter Raum für Wertgegenstände gewünscht.

**Das nächste Arbeitskreis-Treffen findet am 29.5.22 um 20 Uhr im JV-Büro in Seulberg statt.**

### Punkt 4.:

#### Sitzungstermine

Paula Frischkorn teilte folgende weitere Sitzungstermine mit:

22.06.22

12.07.22

14.09.22

12.10.22

16.11.22

Die Sitzungen werden wie gewohnt gegen 18.15 Uhr stattfinden. Die konstituierende Sitzung der nächsten Jugendvertretung wird am 30.11.22 sein.

### Punkt 5.:

#### Neuwahl

Die Neuwahlen sind am 9.11.22 um 17.30 Uhr geplant und sollen nach aktuellem Stand im Rathaus stattfinden. Die Informationsveranstaltung zur Neuwahl findet am 26.09.2022 um 16:30 Uhr statt. Der Arbeitskreis Neuwahl wird gegründet und besteht aus Marc Schmidt, Liberty Laxy, Paula Frischkorn und Jonas Sticher.

### Punkt 6.:

#### Sonstiges

#### 6.1.:

##### Internes Grillen

Die Jugendvertretung wird intern am 17. Juli gegen 16 Uhr gemeinsam grillen.

#### 6.2.:

##### Mountainbike Trail in Dillingen

Niclas Keitel sprach außerdem den Mountainbike Trail bei Dillingen an, der illegal entstanden ist und nun vom Förster gesperrt wurde. Dieser Ort sei allerdings für Jugendliche sehr wichtig, da dieser ohne Auto erreichbar und in Friedrichsdorf selbst ist. Hier soll noch einmal eine Kontaktaufnahme der Betroffenen über die Emailadresse der Jugendvertretung erfolgen.

6.3.:

Bericht der HUSKJ-Fahrt

Zum Abschluss berichtet Marc Schmidt von der erfolgreichen Fahrt der HUSKJ, die den Austausch mit anderen Jugendvertretern ermöglicht hat. Besonders die Idee, Insektenhotels zu bauen, wurde dabei mitgenommen und wird an den Arbeitskreis Konzept Jugendzentrum weitergegeben. Somit wird die Sitzung um 19.27 Uhr beendet.



Paula Frischkorn  
Vorsitzende



Silvia Müller  
Schriftführerin